

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/17153-felipe-saad-joueur-du-mois-de-novembre>

Felipe Saad, joueur du mois de novembre

☆☆☆☆ (0 note) 📅 08/12/2015 05:00 🏠 Joueur du mois 🌐 Lu 2.066 fois 👤 Par amalinho 🗨️ 3 comm.



© Denis Beylet

Après Alexandre Oukidja, à qui sera décerné ce titre ? Qui les stubistes ont-ils décidé d'élire ? Roulement de tambours...

Qui succèdera à [Alexandre Oukidja](#), joueur du mois en titre à l'issue du mois d'Octobre ? Conservera-t-il son titre, ou bien [Felipe Saad](#), souvent présent sur le podium mais jamais récompensé jusqu'à présent a-t-il confirmé sa bonne forme ? [Jérémy Blayac](#) signera-t-il enfin une performance espérée ? Ce mois-ci encore, à une exception près, le podium est occupé par des joueurs coutumiers du fait.

Les tops

[Felipe Saad](#), gloire à la régularité.

Souvent nommé, jamais récompensé. Jusqu'alors, [Felipe Saad](#) pouvait être fort triste de n'avoir jamais obtenu le titre de meilleur joueur du mois, à chaque fois en embuscade. Cette fois-ci, c'est la bonne. Et le Racing a traversé l'ensemble du mois de novembre sans encaisser de buts en championnat, avec Saad sur le terrain. En effet, il était absent lors du déplacement de Coupe de France en terre sochalienne, suspendu suite à une accumulation de cartons jaunes. Sa présence sur le pré meinauvien a été très rassurante. Performant d'abord lors de la réception des Marseillais du Groupe Sportive Consolat au début du mois (0-0), il a réitéré plusieurs semaines plus tard, quand les homologues Avranichains de l'ami [Damien Ott](#) se déplaçaient en Alsace. Le Brésilien semble avoir enfin trouvé chaussure à son pied - bien qu'il soit fan de claquettes et de tongs - et prendre plaisir dans la région, dans l'effectif et sur les terrains, après un temps d'adaptation compliqué. Et dire qu'à son arrivée, nous pleurons la non-conservation de [Léo Schwechlen](#), un temps convoité...

[Massiré Kanté](#), le Géant sort enfin la tête de l'eau

Peu utilisé en première partie de saison, [Massiré Kanté](#) vit au Racing l'équivalent de son épopée parisienne, avec le club localisé à Saint-Ouen, le Red Star, avec qui il avait décroché la montée en Ligue 2. Mais les apparitions du géant Kanté dans l'entrejeu strasbourgeois apportait satisfaction. Et [Jacky Duguépéroux](#) n'eut pas d'autres choix que de le titulariser à Sochaux pour effectuer un turn-over classique. Et [Massiré Kanté](#) le lui a bien rendu, puisqu'il a été un des meilleurs Strasbourgeois sur le terrain ce soir là, malgré la défaite après prolongations. C'est logiquement que le coach alsacien a décidé de l'aligner une nouvelle fois dès le coup d'envoi lors de la réception d'Avranches. Et cerise sur le gâteau, [Massiré Kanté](#) inscrit là son premier but de la saison d'une tête sur corner au ras du poteau. Il était tout proche de réaliser un doublé, mais l'arbitre du match décidait que le ballon n'avait pas entièrement franchi la ligne sur ce sauvetage in-extremis. Il fut, une nouvelle fois, le meilleur Racingman sur la pelouse. Et s'il était parvenu à chambouler la hiérarchie établie au milieu de terrain et la paire N'Doye - Grimm ? Seul l'avenir nous le dira...

[Abdallah N'Dour](#), retour aux sources

Habitué à la plus haute marche du podium, [Abdallah N'Dour](#) était absent du classement le mois dernier. Du moins, du podium. Cette fois-ci, il statue sur la dernière marche du podium, après un regain de forme sur son couloir. Il faut dire aussi qu'il a été fortement aidé par le manque de réussite des attaquants du Racing. Car ce mois-ci, même si le Racing a préservé un deuxième mois d'invincibilité, il n'a inscrit que deux buts, dont un en Coupe de France, à Sochaux.

Les flops

[Abdelhak Belahmeur](#), Ô Malheur..

Indéniablement talentueux, l'ex-Schilikois a parfois du mal à se montrer impactant, décisif, lucide. Contrairement à ses deux coéquipiers présents avec lui ce mois-ci, Abdelhak a déjà su montrer des signes positifs dans son jeu. Nous avons également quelques interrogations autour de ce joueur. Choisit-il ses matchs, ou bien tous les matchs ne conviennent-ils pas à son profil ? Autrement dit, [Jacky Duguépéroux](#) doit-il le retenir en fonction de l'équipe qu'il affronte ? Il semblerait bien que Belahmeur puisse proposer un jeu vif et provocateur. Mais avare du ballon, il en oublie parfois ses coéquipiers. De plus, il évolue au poste où la concurrence au Racing est la plus élevée. Entre [Dimitri Liénard](#), [Oumar Pouye](#), [Ladislav Douniama](#), [Jean-Philippe Sabo](#), [Yannick Aguemon](#), même si ces deux derniers, ainsi que Belahmeur, sont de plus en plus souvent mis au service de la réserve en CFA2.

[Eric Marester](#), le bashing ?

Eric et Stéphane sont copains, cette année. Séparés sur le terrain, puisque l'un est sur le flanc droit de la défense, et l'autre sur le flanc droit du banc, les deux compères sont réunis sur le papier mensuel, où les deux sont souvent cités parmi les déceptions. Mais à force de décevoir, n'est-il pas là à son vrai niveau, juste en de-deçà de l'effectif strasbourgeois ? Peut-on attendre mieux de lui ? Arrivera-t-il à nous apporter satisfaction lors de la phase retour ? Certains retiendront la pauvreté de ses performances, d'autres crieront à la coalition Anti-Marester à base de "Marester Bashing". Il n'empêche que pendant que ce débat éclate chaque week-end d'après-match sur le forum, Marester, lui, ne progresse pas et semble destiné à se coltiner une place aux côtés de [Stéphane Bahoken](#).

[Stéphane Bahoken](#), comme d'habitude.

Une fois de plus, [Stéphane Bahoken](#) déçoit. Si [Abdallah N'Dour](#) et [Felipe Saad](#) sus-mentionnée affichent une forme triomphale mais surtout régulier, l'ex attaquant niçois, lui, se montre régulier dans la médiocrité. Pas assez tranchant et manquant d'impact, il n'a pas existé lorsqu'il a été titulaire à Sochaux. Il est sorti à l'heure de jeu, remplacé par [Alexandre Oukidja](#), suite au carton rouge reçu par [Olivier Blondel](#). Et l'attaquant strasbourgeois n'avait aucune raison d'être satisfait de son rendement offensif ou de sa performance au front de l'attaque. Décidément, l'Alsace ne lui réussit pas. Et les critiques fusent de plus en plus à son égard. Son moral et sa confiance en soi ne doivent pas être, non plus, au plus haut point. Lors de sa rentrée contre Avranches, il aurait pu bénéficier d'une voire deux occasions intéressantes. Malheureusement, à un détail près, Stéphane faisait le mauvais geste et rendait son occasion compliquée...

Le classement

Joueur	Matchs	RCS - Marseille Consolat 0-0	Sochaux - RCS 1-1, 2-1ap	RCS - Avranches 1-0	Moyenne
Felipe Saad	2	2.64		1.95	2.3
Massiré Kanté	3	-0.69	2	2.54	1.28
Abdallah N'Dour	3	1.19	1.43	1	1.21
Ernest Seka	3	-0.69	0.94	1.25	0.5
Ladislav Douniama	2	1.44		-0.94	0.25
Jérémy Grimm	2	-1.67	2.13		0.23
Mayoro N'Doye	2	1.07		-1.22	-0.08
Oumar Pouye	3	0	1.24	-1.5	-0.09
Alexandre Oukidja	3	-0.33	-1.2	1	-0.18
Jérémy Blayac	3	0	-0.27	-0.82	-0.36
Dimitri Liénard	2		0.88	-1.64	-0.38
Stéphane Bahoken	2	-1.21	-0.86		-1.04
Eric Marester	3	-0.59	-2.39	-2.09	-1.69
Abdelhak Belahmeur	2	-2.55	-1.5		-2.03